



SKINTIFIQUE Less is more

Après la cosmétique du sans (conservateur, colorant, etc.), voici venue l'ère de la cosmétique du moins (d'ingrédients). C'est cette démarche de cosmétique minimaliste qu'a adopté le laboratoire Skintifique pour l'élaboration de ses soins. 5, 8, 12 et 13 sont respectivement le nombre d'actifs (hydratants et apaisants pour la plupart) de ses quatre produits. L'objectif ? Apporter confort aux peaux sensibles, fragilisées par des dermatoses ou encore allergiques aux métaux. Les fondateurs de Skintifique – Jacques Delort, chercheur français et Jeffrey Karp, professeur de médecine à Harvard – se sont attachés à l'efficacité plutôt qu'à la naturalité. Référence phare de leur offre, la Crème Protectrice HPS fait bouclier contre les métaux irritants comme le nickel, le chrome et le cobalt (voir encadré). Idem pour le Lait Hydratant HP à appliquer sur le corps. La lotion micellaire P (eau, polysorbate 20, Poloxamer, 1.2 hexanediol, chlorphenesine) permet d'éliminer en un seul passage pollution et traces de métaux. Quant au Gel Hydratant Plus HS à la texture crèmeuse, il est présenté comme un soin SOS des peaux abîmées.

Prix public : 26,90 €
la Crème Protectrice HPS de 20 ml ;
25,90 € le Lait corps HP en 200 ml ;
14,20 € la lotion P de 200 ml ; 31,90 € le Gel Hydratant Plus HS de 40 ml.

HAUTE TECHNICITÉ

Les atouts de Skintifique reposent non seulement sur une formulation la plus courte possible mais aussi sur deux technologies avancées. La première (utilisée dans la crème protectrice et le lait corps) capture les métaux à la surface de la peau en chélatant leurs ions. Une avancée de taille pour les personnes allergiques au nickel par exemple. Le second procédé (présent dans le gel hydratant) passe par une matrice contenant les actifs hydratants comme l'huile de ricin et le bisabolol, et qui les libère de façon progressive en fonction des besoins réels de la peau.

